

Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Nacional	7

Elvira Quesada argumentó que la dotación del líquido para el Distrito Federal llegó al límite

## **Exige Semarnat eliminar** subsidios al pago de <mark>agua</mark>

La Asamblea Legislativa pide a la Conagua aclarar si la restricción del suministro será permanente aclarar si es real o no la restricción Permanente de la ALDF aprobó un

CÉBAR AGUILAR / ARACELI SÁNCHEZ C.

nte la clara alteración del padrón de lluvias en el área del Sistema Cutzamala, ocasionada por el cambio climático, la dotación de agua en la Cuenca del Valle de México llegó a su límite, por lo que es necesario una eventual eliminación de subsidios

para quienes tengan mayores consumos del vital líquido, consideró el titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quesada.

El funcionario recomendó a los habitantes del Valle de México modificar sus hábitos de consumo del vital liquido e irse adaptando

a las nuevas condiciones del cambio climático, cuyas repercusiones se manifiestan en los cortes del suministro de agua en diferentes delegaciones del Distrito Federal.

En este contexto, el diputado local Daniel Salazar Núñez, presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) demandó a la Comisión Nacional del Agua (Conagua),

permanente del suministro del vital líquido en la ciudad de México y, en su caso, tomar las medidas necesarias para la próxima temporada de estiaje.

En conferencia de prensa, Elvira Quesada afirmó que la baja del caudal de agua que suministra el Sistema Cutzamala al Valle de México, es consecuencia de la deforestación y los

efectos del cambio del clima, situaciones que ocasionaron en 2008 un padrón de lluvias menor al histórico.

"Hay que irnos adaptando a las nuevas condiciones del cambio climático y ya estamos viendo, con esta medida (la reducción del suministro de agua) que la Cuenca del Valle de México llegó a su lími-

te", afirmó el titular de la Semarnat.

Ante este grave escenario, el secretario de Medio Ambiente consideró necesaria la eliminación de subsidios en el pago de agua para quienes la consuman de manera abundante, así como un ambicioso provecto de recuperación de los mantos freáticos en la Cuenca del Valle de México.

En su sesión de ayer, la Diputación

punto de acuerdo del PRD para que la Conagua también dé a conocer los mo-

tivos técnicos y operativos para limitar el abasto de agua en la capital del país más de tres días al mes.

"Estamos pidiendo información que nos permita prever si, efectivamente, esta medida de cuatro días cada mes se va a hacer permanente, porque el impacto en el Distrito Federal, porque no estamos habituados, será muy profundo".

Explicó que, según algunos medios de comunicación, la Conagua informó que restringirá permanentemente el agua potable a los capitalinos, lo que ocasionará afectaciones, molestias e irritabilidad entre la población.

Sostuvo que hasta el momento no se ha tenido información oficial suficiente sobre el supuesto nuevo desabasto.

## Almacenaje bajo

O Según datos de la Conagua, el nivel de las presas baja a un ritmo acelerado. En enero pasado, el almacenaje era del 63 por ciento y, en un solo mes, se redujo a 53 por ciento; es decir, que disminuve un millón de metros cúbicos diarios.



Página 1 dο 17709.94 \$ 17 Tam: 361 cm2



Fecha	Sección	Página
26.02.2009	Nacional	7

